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*a 3 Pieces
y S, 73 m2
Réf. 85163226

1150 000 €

Paris 17Eme

Appartement a vendre (75017)
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Situé rue Jouffroy d'Abbans, appartement d'exception, climatisé, ayant
fait I'objet d'une rénovation haut de gamme par architecte d'intérieur,
situé au 2e étage via ascenseur.l'appartement est tres lumineux avec

de larges fenétres et volets roulants électriques.Son agencement, sans

séjour avec cuisine ouverte, une chambre master et une chambre
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d'enfant ou bureau, avec chacune des grands dressings, une salle de : _— 3 = \
bain avec baignoire et douche et un WC séparé.Ce bien est proposé
meublé (meubles et électroménager de grande qualité ... i ‘ _ III||II m! |
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aucune perte d'espace, comprend une entrée avec large dressing, un m
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This exceptional, air-conditioned apartment has been renovated to a high standard
by an interior designer and is situated on the 2nd floor of a building with a lift
located on Rue Jouffroy d'Abbans.The apartment is very bright, with large windows
and electric shutters.The space-saving layout includes an entrance hall with a large
closet, a lving room with open kitchen, a master bedroom and a children's
bedroom or home office, each of which has large wardrobes, a bathroom with bath
and shower, and a separate toilet. This property is furnished (high-quality furniture

and appliances shown in the ...
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